

## GÉNÉRATION ECOLOGIE REJOINT L'UNION À GAUCHE POUR VIVRE MIEUX À CHOISY

Nous sommes heureuse d'annoncer l'arrivée de Génération Écologie au sein de notre rassemblement citoyen, social et écologiste « l'Union à gauche pour vivre mieux à Choisy » déjà soutenu par Pour vivre mieux à Choisy, le Parti communiste français, le Parti socialiste et le Parti radical de gauche. L'engagement de Génération Ecologie renforce l'union et confirme une évidence : face à l'urgence climatique, nous avons besoin d'être ensemble pour gagner.

*"Nous avons été très agréablement surpris par les prises de position et la bienveillance de Matthieu Bauhain, et par ses propositions pour un manifeste écologique pour Choisy"* Génération écologie.

*"Avec l'arrivée de Génération Écologie, notre union se dote d'une expertise et d'une volonté supplémentaires pour une révolution écologique autour de 5 axes"* Matthieu Bauhain, tête de liste.

Des priorités proposées et travaillées par les Choisyennes et les Choisyens lors de l'Atelier public organisé le 27 novembre dernier :

- Choisy respire, avec la priorité à la rénovation thermique des logements et des batiments.
- Choisy ville-parc avec un parc à 5 minutes de chez soi pour toutes et tous.
- Choisy-sur-Seine, en retrouvant l'objectif de pouvoir se baigner dans la Seine.
- Choisy apaisée avec la transformation de l'espace public.
- Choisy ville d'eau avec l'adhésion à la Régie Publique de l'Eau des villes voisines.

Les citoyennes et citoyens aspirent à une ville verte, apaisée, pleinement engagée dans une transformation écologique concrète qui doit les protéger face aux conséquences du réchauffement climatique et de tous les types de pollutions.